

Geräteturnen

Die Abteilung Geräteturnen hat dieses Jahr „Zuwachs“ bekommen und bietet daher nun 4 verschiedene Gruppen an. Neu hinzugekommen ist eine Gruppe mit Kindern zwischen 5 und 7 Jahren, die montags von 17.30 bis 19.00 Uhr turnen.



Mittwochs von 18.00 bis 19.20 Uhr turnen Kinder zwischen 8 und 11 Jahren, die noch wenig Erfahrung mit dem Geräteturnen haben. Montags und donnerstags turnen von 18.30 Uhr bis 20.00 Uhr Kinder und Jugendliche zwischen 8 und 18 Jahren. Diese sind zum großen Teil schon viele Jahre aktiv dabei und beteiligen sich an Wettkämpfen und Gruppenvorfürungen.

Insgesamt besteht die Abteilung aus 134 Mitgliedern. Davon sind ca. 70 aktiv. Wir sind sehr froh dass wir unseren großen Pool an Übungsleitern aufrechterhalten und sogar noch weiter ausbauen konnten. Seit Sommer unterstützt uns Lisa Schäfer und ist ein toller Gewinn für die neue Gruppe am Montag. Weiter treu zur Stange halten Melanie Späth, Amelie Höfer, Natalie Hartmann, Tami Carle, Pauline Bitzer, Alexander Wendling, Andi Halama, Tobias Plesch, Franz Rautenstraß, Silke Kanz und Anika Schaufler.

Unsere „Nachwuchstrainer“ sind inzwischen so verantwortungsbewusst und erfahren dass sie die Babypause von Silke und Anika im Frühjahr und Sommer bestens überbrücken konnten.

Natalie und Meli haben 2010 den Großteil der Übungsleiterausbildung abgeschlossen und werden dieses Jahr ihre Prüfung ablegen. Wir wünschen den beiden viel Erfolg! Andi, Alex, Lisa und Franz werden außerdem eine Übungsleiterassistentenausbildung machen. Ergänzt durch den Besuch verschiedener Fortbildungen der anderen Übungsleiter können wir so qualitativ wirklich hochwertige Übungsstunden anbieten.

Vielen Dank an alle für euren großen Einsatz und euer Engagement!

Auch im Jahr 2010 spielte der Wettkampfsport bei uns eine große Rolle. Äußerst erfolgreich aus Bissinger Sicht war das Hallenturnfest:



In ihrem ersten Wettkampf erreichten unsere Jüngsten den 3. Platz. In der erfolgreichen Mannschaft turnten Kolja Bazle, Silas Neuhäuser, Philipp Hummel, André Belz und Laura Leiter (v.l.n.r.). Ganz oben aufs Siegereppchen durften Franziska Stiefelmeyer (Jg 99) und Nadine Gere (Jg 98) steigen. Den jeweils 3. Platz belegten Maria Lutz und Lukas Ballweg.

Ergänzt durch viele weitere Top 10 Platzierungen siegte dann auch die Mädchenmannschaft in der C-Jugend mit Nadine Gere, Maria Lutz, Chantal Braun, Michaela Weber, Franziska Stiefelmeyer und Carolina Dierlamm (v.l.n.r.). Siegreich war beim Mehrkampftag Lukas Ballweg, gefolgt von Zwillingsbruder Jonas auf Platz 2. Nico Gere sicherte sich den 3. Platz in der D-Jugend.



Äußerst erfolgreich turnte auch Luisa Glaß im Schülermehrkampf (3x Turnen, 3x Leichtathletik).

Mit ihrem 2. Platz im Turngau qualifizierte sie sich fürs Landesfinale und belegte dort einen guten Platz im vorderen Mittelfeld.

Unsere Vereinsmeisterschaften verlegten wir dieses Jahr in den November. Fast 50 Teilnehmer und etliche Zuschauer überzeugten uns diesen Termin beizubehalten. Über den Sieg in der jeweiligen Altersklasse freuten sich: Tamara Böhm, Lukas Ballweg, Nadine Gere, Luisa Glaß, Nico Gere, Theresa Stiefelmeyer, Laura Leiter, Mia Prucsi, Janis-Frederik Schwäble und Kolja Bazle (v.l.n.r.).



5 Kinder aus unserer Mittwochsgruppe durften im November an einem ganz besonderen Erlebnis teilhaben. Hanna, Mara, Miriam, Gina, André und Silas durften bei der GymInMotion, der großen Turnshow des Turngaus auftreten. Zusammen mit vielen anderen Kindern aus den umliegenden Vereinen übten sie den ganzen Sommer über und präsentierten dann eine tolle Übung mit Schwungtüchern. Vielen Dank an Pauline und Lisa die viel mit den Kindern geübt haben und sie zu den zeitaufwändigen und anstrengenden Trainingstagen nach Kirchheim begleitet haben!

Auch bei den vereinsinternen Aufführungen waren wir wieder dabei. So zeigten unsere Jugendlichen bei der Jahresfeier als Varieté – Künstler einen tollen Showtanz aus den 30er Jahren. Wie es sich für Turner gehört war er mit akrobatischen Elementen aufgepeppt.

Bei der Kinderweihnachtsfeier waren wir mit 3 Gruppen stark vertreten. Zum Thema „Eurovision Song Contest“ turnten die Kleinsten auf Bänken, die Mittwochskinder am Boden und die Großen zeigten spektakuläre Sprünge mit dem Trampolin auf und von einem Mattenberg.

Wir freuen uns auf ein ereignisreiches 2012 mit Wettkämpfen, Landesturnfest, Hüttenwochenende, Aufführungen und natürlich vielen sportlichen und geselligen Trainingsstunden!